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 平成２９年９月定例教育委員会会議 

 

１．日 時 

  平成２９年９月２８日（木）午前９時３０分～午前１１時００分 

 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室 

 

３．出席委員 

  和田教育長、澤田教育長職務代理者、嘉名委員、藤本委員、尾上委員 

 

４．会議録署名委員 

  澤田教育長職務代理者、藤本委員 

 

５．事務局出席者 

 原田子ども未来部長、橋本生涯学習部長、森本子ども未来部理事、井上ふ

るさと文化財課長、森井文化・スポーツ振興課長、古谷地域教育推進課長、

森下図書館長、坂本教育指導課長、大谷教育指導課参事、阪本子ども子育て

課長、藤林教育総務課長、山崎教育総務課長補佐 

 

６．会議要録 

 開 会 

  和田教育長 

   ただいまから、平成２９年９月定例教育委員会を開会します。 

 

（1）前回会議録の承認 

   和田教育長 

前回会議録について、何かご異議、ご質問などございませんか。 

    （異議、質問なし。） 

   それでは、異議はありませんので前回会議録を承認します。 

 

（2）署名委員の指名 
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和田教育長 

今回の会議録の署名は、澤田教育長職務代理者、藤本委員にお願いしま

す。 

 

澤田教育長職務代理者、藤本委員 

   わかりました。 

 

（3）教育長報告  

 和田教育長 

続いて、教育長報告に移ります。 

 今回は、８月２９日から９月２７日の主だったところを紹介させていた

だきます。 

今月は、議会月になりましたので、大きな動きはありません。中でも、

９月１日の凸版印刷応接と９月１４日の楽天応接というのがあります。 

凸版印刷と楽天の二つの企業と懇談しました。英語村に関して、企業も

含めて関係団体に、広く声を掛けています。 

凸版印刷については、インターネットを活用した、英語関係の教材を開

発しています。東京書籍と連携して進めているそうです。英語村の事業を

進める時には、そういった企業とも連携がとれればと思っています。 

９月１４日の楽天につきましては、森本子ども未来部理事から説明をお

願いします。 

 

森本子ども未来部理事 

楽天の子会社のリデュケートという企業が来られました。楽天スーパー

イングリッシュという、英語学習アプリの開発を手掛けている企業です。 

こちらの企業と提携できないかということで島田市長と和田教育長を

訪問されました。 

 

和田教育長 

楽天も英語村には興味を示していて、連携が出来ればというメールが、

来ていました。９月議会でも、公明党の大原議員から英語村に関する質問

があり、具体的に答弁しましたが、他の議員さんとは、意思疎通が取れて
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いません。また、市長部局や教育委員会の中でもコンセンサスが取れてい

ないので、教育委員会では、原田子ども未来部長が中心になり、市長部局

の小林総合政策部長と連携を取って調整してくれている状況です。 

２０日の高向小学校での ICT 教育研究発表会では、ありがとうござい

ました。学校でも様々な形で ICT 授業を進めてくれていました。 

２３日の文楽は、文化連盟が二十数年継続して文楽を開催しています。

その前は、薪能を開催していました。日本の歴史・文化ということで非常

に大事にしてきたところです。財政的に非常に厳しい状況ですので、今回

の興行で最後になるようです。今後、文化振興財団や文化連盟が、どのよ

うに文化振興を図っていくかということが、重要です。 

後は議会に関することです。 

教育長報告について、ご質問などございませんか。 

 （質問なし） 

以上で教育長報告を終わります。 

 

（4）議事（要旨） 

和田教育長 

 それでは、本日の案件に入ります。 

議案第２８号「向野町における調整学区の一部拡大について」ご説明を

お願います。     

 

坂本教育指導課長 

本件は、向野町における調整学区の一部拡大について、教育委員会の議

決を求めるものでございます。 

平成１３年度から向野住宅街区(アメニティ長野を含む地域)は本来の

「千代田小学校・千代田中学校区」に加え「長野小学校・長野中学校」へ

の通学も可能な調整学区となっています。 

今回、向野住宅街区を一部（向野町７００番）含む、向野町２９２番１、

２９２番４、２９２番１７、２９２番１８において、開発事業者による新

たな住宅が建築分譲される予定となっています。この分譲地内は上記の本

来の学校区と調整学区が混在していることから、今後合筆、分筆を経て戸

建分譲住宅が建築された後は、校区も同一にすることが望ましいと考えら
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れるため、向野住宅街区と同様に調整学区に変更するものです。 

説明は以上でございます。 

ご審議の上、ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

アメニティ向野街区は、本市でも一番大きな調整区になっています。考

え方としては自治会の了承が条件ですので、向野自治会が了承することで

教育委員会が認定しています。 

今、向野の調整区には、何人いるのですか。元々、千代田小学校に行か

なければならない校区ですが、長野小学校にも行けるようにすることによ

り、千代田小学校の大規模化を防ぐという理由があったのですが、児童の

人数と千代田小学校と長野小学校の別れ方というのはどのようになって

いるのですか。 

 

坂本教育指導課長事 

人数につきましては、小学生が１１２名、中学生が６８名でございます。

小学生うち、長野小学校に通学する児童が１０９名、千代田小学校に通学

する児童が２名、富田林支援学校に通学する児童が 1名です。中学生につ

きましては、長野中学校に通学する生徒が５９名、千代田中学校に通学す

る生徒が２名、私立中学校に通学する生徒が７名です。 

 

和田教育長 

ほとんどの児童が長野小学校で、千代田小学校に通う児童が少ないので、

児童の通学が、気になるのですが、問題はないのですか。 

 

坂本教育指導課長 

長野小学校、千代田小学校は、いずれも全児童に対し、集団登校を指導

していますので、向野調整学区の千代田小学校に通学する２名の児童につ

きましても、集団登校をしているので、通学に関して、特に問題はござい

ません。 

 

和田教育長 
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この件につきまして、ご質問などございませんか。 

 質問がないようですので、議案第２８号「向野町における調整学区の一

部拡大について」を承認します。 

  

それでは、報告案件に移ります。 

報告第２４号「河内長野市子ども・子育て支援法施行細則の一部改正に

ついて」ご説明をお願います。     

  

阪本子ども子育て課長 

 報告第２４号「河内長野市子ども・子育て支援法施行細則の一部改正に

ついて」ご説明いたします。 

本件につきましては、河内長野市子ども・子育て支援法施行細則の一部

改正について、教育委員会に報告するものでございます。 

保育料は、児童の保護者の市町村民税等により決定しており、失業等の

著しい収入減による保育料の階層区分の変更については、これまで本施行

細則第１９条第１項第３号「その他特別の事情があると認めるとき。」に

より対応していましたが、保護者にとって本条文による解釈が困難なこと

及び市議会においても本主旨を明文化するよう答弁したため、所要の改正

を行うものです。 

説明は以上でございます。 

ご審議の上、ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

この件につきまして、ご質問などございませんか。 

質問がないようですので、報告第２４号「河内長野市子ども・子育て支

援法施行細則の一部改正について」を終わります。 

これで議決案件、報告案件が終わりました。 

 

続いて、その他報告に移ります。 

 

その他報告について、９月議会がありましたので、市議会の定例会にか

かる質問通告と答弁の要旨について、部長、理事の方で報告をお願いしま
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す。 

 

各部長・理事 

平成２９年９月河内長野市議会定例会の質問通告と答弁の要旨を説明。 

 

和田教育長 

福祉教育常任委員会について、報告してください。 

 

  大谷教育指導課参事 

小学校と同じように全員が食べる中学校給食の実施を求める請願につ

いて説明 

 

和田教育長 

議会の関係につきまして、ご質問などございませんか。 

 

  澤田委員 

   議会答弁についての説明ありがとうございました。 

   我々、教育委員も答弁内容については、共有したいと思います。 

 

和田教育長 

他に質問がなければ、議会関係についての報告は、終わります。 

   

和田教育長 

続きまして、その他報告について、各課長からお願いいたします。 

 

坂本教育指導課長 

 （別添資料により説明） 

 職場における妊娠・出産・育児休業等に関するハラスメントの防止及び 

対応に関する指針の制定について説明。 

 

和田教育長 

 これから、この指針はどのように扱うのですか。 
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坂本教育指導課長 

 校長会で配布しています。 

 

和田教育長 

続いて図書館からお願いします。 

 

森下図書館長 

（別添資料により説明） 

図書返却ポストの増設、生活に役に立つ図書館講座、「わかりやすい本

のコーナー」の新設、古文書講座入門編、すぐに役立つ読み聞かせボラン

ティア講座、障がい者就労支援事業の実施、図書館資料展示について説明。 

 

和田教育長 

他に報告ありませんか。 

  

 森井文化スポーツ振興課長 

  公民館活動展、第６３回河内長野市文化祭について説明。 

 

閉 会 

和田教育長 

  以上で９月定例教育委員会を閉会します。 
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平成２９年１０月定例教育委員会開催日程 

 

１．日 時 

  平成２９年１０月１７日（火） 午前２時３０分開催 

  ※開始時間については、審議案件の件数により変更あり。 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室 
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教育長報告（平成２９年８月２９日～平成２９年９月２７日）  別 紙 

 

８月 ２９日（火） 

 

８月 ３０日（水） 

９月  １日（金） 

 

９月   ４日（月） 

 

 

９月  ５日（火） 

 

 

９月  ６日（水） 

 

９月  ７日（木） 

９月  ８日（金） 

９月 １０日（日） 

９月 １１日（月） 

９月 １２日（火） 

９月 １３日（水） 

９月 １４日（木） 

 

 

９月 １５日（金） 

 

 

９月 １６日（土） 

９月 １７日（日） 

９月 １９日（火） 

９月 ２０日（水） 

 

政策検討会議に出席（301）                                                           

定例教育委員会に出席（行政委員会室） 

地区教育長協議会教育行政視察(長浜市) 

市議会本会議に出席(301)                                

凸版印刷応接（教育長室） 

社会教育委員会議(301) 

清教学園中学校・高等学校校長応接(市長室) 

健全三団体会長応接(501) 

部長会(301) 

庁舎避難訓練 

局内会議(802) 

校長会(給食センター) 

大阪府図書館教育協議会会長応接(教育長室) 

ＮＰＯぬくもり理事長等応接 

答弁調整会議（庁議室） 

世界民族音楽祭(ラブリーホール) 

教頭会（５０１） 

市議会本会議に出席 

市議会本会議に出席 

引きこもり相談（キックス） 

楽天応接（市長室） 

河内長野市職員分限懲戒審査会(庁議室) 

福祉教育常任委員会に出席 

市民公益活動支援補助金制度（地域まちづくり型）に係る

公開プレゼンテーションに出席(802) 

言葉きらめき祭(キックス) 

台風１８号災害警戒本部設置 

予算委員会に出席 

決算委員会に出席 

ＩＣＴ教育研究発表会(高向小)                  
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９月 ２１日（木） 

 

９月 ２２日（金） 

９月 ２３日（土） 

９月 ２６日（火） 

 

秋の全国交通安全運動（千代田駅前） 

決算委員会に出席 

決算委員会に出席 

文楽(ラブリーホール) 

庁議に出席(庁議室) 

本会議に出席 

                  

  

 

 


